

第72期生 修学旅行の様子~3日目~

〈自主研修を通して〉

修学旅行3日目、天気は曇り。午前は、班ごとに長崎市内を巡る自主研修を行いました。

長崎には、歴史的な建造物や美味しい食べ物が数多くあり、札幌では体験できないことをたくさんすることができました。その様子を一部、紹介いたします！

私たちの班は、長崎の有名なカステラを買ったり、中華街で美味しい角煮まんを食べたりしました。また、立山防空壕や出島で、長崎の歴史的な一面を見て、多くのことを学んだり感じたりしました。

短い時間ではありましたが、私たちは自主研修を通して、長崎でしか味わうことができない素晴らしい実感しました。皆さんもぜひ、長崎を訪れてみてください。(写真撮影の協力をしてくれたC組3班の皆さん、長崎市民の方々、本当にありがとうございました。一生の思い出をつくることができたことに、心から感謝します:-))



〈有田焼制作体験〉

午後からは、有田ポーセリンパークで有田焼の手びねり体験を行いました。手びねりとは、磁器の成形をろくろを使わずに制作することです。

有田焼は、約400年前に有田町周辺でつくられました。滑らかな肌触りや、手に持った時の軽さ・薄さからは想像できない優れた耐久性をもった磁器です。欧米でも、高い人気を誇り、明治時代にはヨーロッパの万国博覧会に出展され、輝かしい成績を残したと言われていています。

今回は、写真の中にあるように、生徒一人一人が形や表面のデザインを考えて制作しました。どういう見た目にするか、どのような機能をもたせるか、などを考え、短い時間ではありましたが、学ぶことがたくさんありました。今日、制作した有田焼が私たちの今後の生活の中で活躍してくれるといいなと思っています。

貴重な体験ができたことを嬉しく思っています。有田ポーセリンパークの皆様、ありがとうございました。

さて、修学旅行も残り1日になりました。ここまでは大きな事故や怪我・病気もなく、順調に進んでいます。たくさんのお土産話をもって、札幌へ帰ります。保護者の方々、待っていてください。

